ECHOS DE L'AMICALE Nº 16

de Novembre à Décembre 2016

Mois de Novembre 2016

« La bienveillance, de toute les vertus, il n'en est pas qui ait plus de charmes. » Jean-François Marmontel (11/07/1723 – 31/12/1799 – Philosophe - France)

Le mardi 8 : après midi dansant

Comme à l'accoutumée, après le déjeuner pris ensemble, les tables sont vite refermées, rangées et le foyer se transforme en salle de danses.

Kiki, soit avec son accordéon ou avec le clavier, s'active pour donner à chacun la danse de son choix. La joie et la bonne humeur sont au rendez-vous et l'après-midi se termine en un éclair.

Le samedi 12 : Spectacle au Théâtre des Variétés « A droite à gauche »



Malgré le temps pluvieux nous avons passé un après-midi plaisant en assistant à la pièce « A droite à gauche » drôle, intelligente où Régis Laspalès et Francis Huster sont excellents. Deux acteurs complètement différents mais au talent indéniable.

Le texte de L. Ruquier fait mouche sur un sujet sensible et d'actualité.

Suzanne

Le mercredi 23 : Spectacle au théâtre de Longjumeau « Atmosphère »

Nous avons passé un très agréable moment à ce spectacle musical où le violon de Dimitri Samarov nous fait revivre l'ambiance musicale des films cultes où des acteurs comme C. Chaplin, M. Monroe, C. Deneuve,

R. Schneider, JP. Belmondo et A. Delon ont laissé leur empreinte, en passant par les compositeurs V. Cosma, N. Rota, M. Legrand et E. Morricone.

La magnifique interprétation des ballets Lisadora et leurs superbes costumes ont laissé quelques spectatrices admiratives et rêveuses...

Tout cela nous a fait rêver pendant 2 heures.

Suzanne

Le vendredi 25 : Fête des anniversaires



Pour la traditionnelle « fête des anniversaires », dès 14 heures, tous les Amicalistes concernés ont été accueillis par un petit air d'accordéon joyeux et festif.

Ensuite, après le message de bienvenue de notre Présidente Suzanne Besnard, c'est le moment de laisser la place au spectacle.



Cette année, c'est le groupe « Farandole » qui présentait des danses d'ici et d'ailleurs, et qui, pour l'occasion, inaugurait des nouveaux costumes et arborait une bonne humeur très communicative.

Chacune et chacun ayant été honorés, des intermèdes musicaux, le rappel des « 50 ans d'amour » l'aprèsmidi se termine par un joyeux goûter accompagné d'un petit verre de « pétillant » pour le plus grand bonheur de tous.

Le mardi 29 : Clôture du voyage en Pologne

Nous avons souhaité terminer ce merveilleux voyage en Pologne avec les participants et quelques invités membres du C.A.

Heureux et contents de se retrouver tous s'installent ... après 50 minutes de visionnage, c'est une salve d'applaudissements et de félicitations, destinée à Jocelyne auteur de ce superbe diaporama. Magnifique !!!

Ensuite, nous avons partagé le « pot de l' Amitié » et goûté les spécialités gourmandes que chacun a eu la gentillesse d'apporter.

Mois de Décembre 2016

« La véritable politesse consiste à marquer de la bienveillance aux hommes, elle se montre sans peine quand on en a. » Jean-Jacques Rousseau (28/06/1712 - 02/07/1778 Philosophe, Écrivain - francophone)

Le jeudi 1er : Après midi dansant

Dernier bal de l'année, Kiki s'emploie à jouer des airs joyeux et entraînants, tangos, sambas, valses, danses en ligne... les danseurs occupent l'espace tandis que certains conversent tranquillement.

En fin d'après-midi, après avoir trinqué avec un petit verre de « pétillant » et savourer des « chouquettes », Kiki endosse la tunique rouge du « Père Noël » et entonne les traditionnels chants de Noël repris en cœur par tous. Ainsi s'achève ce mardi de danses.

Le vendredi 2 : Animation à la maison de retraite de Verrières le Buisson

La chorale Chantabures et la troupe de danseuses « Farandole » ont assuré une animation afin d'amuser et distraire les pensionnaires de la maison Saint Charles de Verrières dans laquelle réside une ancienne amicaliste Fernande Soulier.

Durant 1h30 les chants et les danses se sont alternativement poursuivis et les spectateurs ont participé à la bonne humeur communicative de tous.

Ensuite, place au goûter et aux joyeux bavardages.

Lize



Le jeudi 15 : Dîner croisière en bateau mouche



Nous étions 60 à profiter de ce « dîner croisière » en bateau mouche, par un temps froid et sec.

Après une petite angoisse due aux bouchons sur la route, nous sommes arrivés en avance, et avons embarqué immédiatement.

De jolies tables bien dressées nous attendaient, une bonne ambiance festive, et nous avons commencé la navigation en prenant l'apéritif.

Je m'étonne de l'absence des musiciens (prévus), on se renseigne : ils ont été oubliés sur le quai !!! Retour au départ, embarquement des deux musiciens. Ensuite notre savoureux repas se déroule en musique tout en regardant défiler les monuments illuminés. Cette vue est tout à fait différente quand on se trouve sur la Seine et non sur les quais. Véritablement splendide !!!

Avant de rentrer à Bures, notre sympathique chauffeur Marcelino, nous a fait admirer de la « Terre » les illuminations de la capitale, la Concorde et sa grande roue, les Champs Élysées, l' Étoile, les Grands Magasins... notre retour terminait bien cette balade nocturne.

NOS PEINES

Le 10 novembre, nous avons appris le décès de Madame Suzanne Kersuzan qui a été membres de notre Amicale durant plusieurs années et nous adressons nos très sincères condoléances à toute sa Famille.

En ce mois de décembre, le décès de Monsieur Guido a bouleversé les participants de l'atelier mémoire qui ont eu le privilège de le côtoyer pendant quelques mois. Bien que déjà très atteint par la maladie de Parkinson, il avait participé à cet atelier. C'était vraiment un être d'exception par sa culture, son altruisme, sa bonne humeur et son sens de l'humour. Sur la photo prise en 2013, il était en train de faire une démonstration d'algèbre !!!

A toute sa famille, nous présentons nos sincères condoléances et les assurons de toute notre amitié.

Jocelyne

Très bonne année 2017